

l'Association norvégienne des professeurs de français étaient présents, et l'attaché linguistique de l'Institut français, Mme Catherine Macquart-Martin, a également pris le temps de participer au colloque. En tout onze experts se sont réunis : d'abord des enseignants ou d'anciens enseignants de français du collège, du lycée et de l'université ; des didacticiens, des auteurs de manuels et des administrateurs. Puis en groupe restreint l'après-midi. Le matin, la présidente de l'AMOPA de Norvège, Brynhild Sirevåg, a ouvert le colloque, et la vice-présidente, Turid Henriksen, a présenté l'historique de la collaboration des deux sections. La majeure partie du temps a été consacrée à la présentation de la structure du site par Claude Anttila. L'énorme travail qu'elle a dû faire pour établir un tel site, ainsi que son enthousiasme, ont impressionné les auditeurs et nous ont donné une base solide pour le travail de révision en groupe restreint après le déjeuner.

Au cours de la session de l'après-midi, Claude Anttila a eu de bonnes suggestions d'amélioration et de mise à jour du site. Elle a notamment apprécié les observations critiques et les suggestions de la représentante du Centre des langues vivantes, Solena Pradayrol ainsi que celles de Chantal Lyche de l'université d'Oslo. Mais d'autres personnes lui ont aussi proposé des améliorations. Ainsi, quelques ajustements ont pu se faire sur place et Madame Anttila a eu assez de propositions pour continuer la révision une fois chez elle. Solena Pradayrol ainsi que Pierre Lederlin de l'AMOPA de Norvège ont promis de collaborer avec elle pour le développement du site.

Nous pouvons conclure que ce colloque a été très réussi aussi bien pour le développement du site que pour la future collaboration finno-norvégienne au sein de l'AMOPA.

Le lendemain, le 24 octobre, Claude Anttila, Brynhild Sirevåg et Turid Henriksen ont eu une réunion de bilan pendant laquelle les conclusions du colloque ont été discutées. Une éventuelle collaboration à la série des séminaires a également été évoquée.



Soirée conviviale pour faire connaissance entre les membres du bureau, vice-présidente et présidente de l'AMOPA de Norvège ainsi que Claude Anttila, présidente de l'AMOPA de Finlande (Pierre Lederlin, Claude Anttila, Brynhild Sirevåg et devant Turid Henriksen)



Claude Anttila en admiration devant l'affiche de l'Institut français de Norvège avec les *Cinq raisons d'apprendre le français* qui vient de paraître



Mme Catherine Macquart-Martin, attachée de coopération pour le français de l'Institut français de Norvège et Mme Solena Pradayrol du Centre de langues de l'université d'Oslo